



¿Conoces nuestro "Modelo Pionero" en educación?

Partamos por el inicio...

Nació en 2016 con el objetivo de transformar la escuela para que niños y jóvenes transformen su entorno. Modelo Pionero se enmarca en nuestro Plan Minero Sustentable, el cual promueve el desarrollo de una minería cada vez más responsable, incorporando a la educación como un pilar clave para una mejor calidad de vida y el desarrollo de las comunidades.



¿Cómo lo hacemos?

Convocando a colegios y liceos públicos de las regiones Metropolitana y de Valparaíso a integrar la red de nuestro enfoque educativo Modelo Pionero, que busca convertir a estos establecimientos en centros de innovación que potencien el vínculo social con sus comunidades, la autonomía y liderazgo de sus estudiantes, y el desarrollo de soluciones a problemas reales de su entorno.



Modelo Pionero trabaja sobre la base de 4 sistemas:

- Aprendizaje activo (Aprender a conocer)
- Proyecto de vida (Aprender a ser)
- Alternancia interactiva (Aprender a vivir juntos)
- Apropiación tecnológica (Aprender a hacer)

Modelo Pionero en números



41

establecimientos



16.000

estudiantes



1.500

docentes y directivos



+100.000

beneficiarios indirectos (familia y comunidad)

Impacto real (promedio)



30%

de aumento en la matrícula.



5%

de mejora en asistencia.



18%

de aumento en el ingreso a la educación superior.



10%

de aumento en la tasa de titulación Técnico Profesional en establecimientos de 2 o más años de intervención respecto de su año de ingreso a Modelo Pionero.

Conozcamos la experiencia en la región de Valparaíso



"Queremos lograr mejores aprendizajes en todos los estudiantes. Modelo Pionero llegó para movilizarnos y nos invitó a desaprender, a cambiar el paradigma de la educación en Chile".

Mario Hidalgo, director del Colegio Carmelita Felipe Cortés, Nogales.



"La metodología tradicionalista hace mucho rato que dejó de cubrir todas las necesidades de los estudiantes y vemos en Modelo Pionero una respuesta real que moviliza a los estudiantes hacia mejores aprendizajes. Nos da la seguridad de formar en nuestros estudiantes buenas personas, buenos profesionales y ciudadanos, mediante la integralidad del desarrollo de habilidades y aprendizajes".

María Catalina Pavez, coordinadora de Programa de Integración Escolar (PIE), Liceo Bicentenario Mixto de Los Andes.



"Ha sido desafiante el poder cambiar los paradigmas con los que hemos venido trabajando y con los que fuimos educados. Al comienzo se ve complejo, pero al compartir con otros establecimientos similares al nuestro, nos inspiramos. Vemos que nuestros estudiantes tienen ganas de aprender, están conectados con lo que está pasando en la sala de clases y eso a nosotros, los docentes, nos permite reencantarnos con la vocación de enseñar".

Sandra Muñoz, jefa de la Unidad Técnica Pedagógica (UTP), Escuela María Teresa del Canto, Catemu.



Conoce más de nuestro Modelo Pionero escaneando el código QR.